

Inician investigaciones por la caída de dos alumnas desde una gradería del Liceo N°1 de Niñas de Valparaíso

Dos alumnas del Liceo N°1 de Niñas María Franck de Mac Dougall de Valparaíso, **sufrieron este lunes una caída** desde una gradería ubicada en el establecimiento.

Las jóvenes fueron ingresadas al Hospital Carlos van Buren de la Ciudad Puerto y una de ellas se encuentra con **pronóstico reservado, luego que se confirmara daño lumbar**.

Según indicó la diputada Carolina Marzán, la reposición de la infraestructura fue **solicitada por la dirección del establecimiento en 2002**.

Ante esta situación, la legisladora solicitó una reunión con el Ministerio de Educación, que se llevó a cabo la mañana de este miércoles en el Congreso Nacional, a la que asistió de forma telemática el ministro Nicolás Cataldo y de manera presencial la Subsecretaria, Alejandra Arratia, además de la Asociación de Centros Generales de Madres, Padres y Apoderados; y el Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso.

Sobre esto, la parlamentaria, explicó que “nos encontramos frente a

un hecho que, como diputada, estoy levantando desde hace muchísimo tiempo. Estas son situaciones que se vienen denunciando y en su momento no se tomaron cartas en el asunto, por eso es importante que se **investigue, que se deleguen las responsabilidades a quien corres-**

ponde. Para eso están las autoridades locales y cuando no resuelven los problemas, uno como diputada tiene que hacer las gestiones. Aquí hay una comunidad que está devastada, hay una familia que está destrozada, y como autoridad yo estoy pidiendo que se fiscalice”.

La subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, confirmó de que “en el caso que existan eventuales responsabilidades, por cierto, van a haber las máximas consecuencias como corresponde en el caso que las hubiera”.



Por su parte, la subsecretaria de Educación confirmó que **“se han iniciado ya los procedimientos, las investigaciones sumariales para analizar las eventuales responsabilidades** y en eso comprometer que como ministerio serán en los distintos ámbitos, tanto Servicio Local, Dirección de Educación Pública, se van a realizar las investigaciones necesarias y en el caso que existan eventuales responsabilidades, por cierto, **van a haber las máximas consecuencias como corresponde en el caso que las hubiera”**.

El director suplente del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso, Pablo Mecklenburg, anunció que “hemos suscrito un acuerdo con la Universidad de Valparaíso, con su Facultad de Arquitectura, para **hacer en conjunto un plan maestro de inversión en infraestructura para todos los establecimientos de la región** y es ahí donde estamos poniendo nuestras energías. Además se iniciaron las investigaciones que corresponde para infraccionar los hechos ocurridos”.